



Medienmitteilung

Beschlüsse der Gemeinderatssitzung vom 11. Januar 2023

Verpflichtungskredit und Arbeitsvergabe Gestaltung Gemeinschaftsgrab Obstalden

Dem Verpflichtungskredit von CHF 80'000 für die Neugestaltung des Gemeinschaftsgrabes in Obstalden stimmt der Gemeinderat zu und vergibt die Gestaltungsarbeiten an Herrn Christian Zimmermann, Hammerschmiede Mühlehorn.

Verpflichtungskredit Sanierung Flachdach Kindergarten Bilten

Der Gemeinderat genehmigt den Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 145'000 für die Sanierung des Flachdaches des Kindergartens Bilten. Es wurde festgestellt, dass das Glassatteldach des Kindergartens Bilten undicht ist und Wasser eindringt. Das bestehende Glassatteldach wird durch eine geschlossene Holzkonstruktion mit zwei Lichtkuppeln ersetzt. Zusätzlich wird das komplette Flachdach neu abgedichtet. Die Arbeiten sollen während der Sommerferien 2023 ausgeführt werden.

Verpflichtungs- und Nachtragskredit Unterstützung Projekt "Linthwerkschau"

Dem Verpflichtungs- und Nachtragskredit für die finanzielle Unterstützung des Projekts "Linthwerkschau" unter Federführung der Linthverwaltung in der Höhe von CHF 25'000 stimmt der Gemeinderat zu. Damit beteiligt sich die Gemeinde Glarus Nord zusammen mit den anderen Gemeinden der Linthebene anteilmässig zur Bevölkerungszahl an den noch offenen Projektkosten.

Grundsatzbewilligungen Durchführung ZigAirMeet 2023 und Porsche-Festival 2023

Der Gemeinderat erteilt die Grundsatzbewilligungen für die Durchführung des Porsche Festivals 2023 vom 17. Juni 2023 sowie der Flugshow ZigAirMeet 2023 vom 18. und 19. August 2023 auf dem Flugplatz Mollis. Dies unter der Voraussetzung, dass von den veranstaltenden Organisationen alle Vorgaben und Fristen eingehalten werden.

Arbeitsvergabe Architekturarbeiten Sanierung Schulhaus Linth-Escher

Der Gemeinderat beauftragt das Büro Jung Architektur GmbH, Näfels, mit den Architekturarbeiten bei der anstehenden Sanierung des Schulhauses Linth-Escher in Niederurnen, welche von der Gemeindeversammlung am 08. November 2022 beschlossen wurde. Die Ausschreibung erfolgte gemäss Submissionsgesetz im Einladungsverfahren.

Gemeindekanzlei, Kommunikation
Dienstag, 17. Januar 2023